



Françoise GROUD: un clerc d'and, une violoniste, la faim et l'amour ont fait de Jacques Prévert le poète de l'époque



Les enfants du demi-siècle ont trouvé leur poète. C'est un monsieur glabre à cheveux gris, de cinquante et un ans ; Jacques Prévert.

diffèrent des autres, un homme dont l'écriture est toujours la même. L'écriture à laquelle il s'astreint lorsqu'il fait absolument qu'il gagne de l'argent ne lui est nullement nécessaire pour alimenter sa plume, à se distancier sa mesure intérieure.

Personne ne sait exactement comment il a commencé, à 32 ans, à faire un scénario. C'est un poète qui a écrit, à travers sa grâce à Simone, Simone était une petite amie d'enfance... Il jouait ensemble sur les terrasses de la rue du Vieux-Coinbler.

Le violon d'Ingres de ce champion (de boxe) est une guitare

Après avoir défendu son titre de champion de France des poids légers, samedi, à Dieppe, le boxeur Pierre Montané a été de devenir une grande vedette de music-hall.

LA PAVANE DES POISONS
Roman inédit
Un château — Deux femmes
Un homme — Du poison !
Format 14 x 20, 432 pages : 390 fr.

GRANCHER
UN grand ROMAN POLICIER de classe
LE VAMPIRE BIEN-AIMÉ
EDITIONS RABELAIS
19, Quai Saint-Michel - Paris 6^e
240 fr.

UN DU NORMANDIEN
SOUVENIR D'un pilote de chasse sur le front russe
ANDRÉ MARTEL ÉDITEUR

3 GRANDS SUCCÈS
Gretchen dans l'Uniforme
LES MARCHANDS DE RÊVES
HAROLD ROBBINS
DRAP D'OR
Mme ARTHUR
PUERTA del SOL

Qui est quelqu'un si jolis comme elle se fait délectée si à cinquante ans avec le « Vase Brisé ».

« Je ne comprends pas, dit-il, pourquoi tu veux raconter des histoires sur moi. Ça n'intéresse personne ! Si tu as un type d'écriture de bon sens, c'est à cause de ce que j'ai écrit de connaître. Ce n'est pas moi qui suis célèbre ».

« Sa popularité le choque presque et le laisse tout étonné. Et, surprenant, il ne recherche aucune audience, il ne sollicite aucun public. C'est qu'il est un homme de tout exhibitionnisme. C'est un homme qui n'écrit pas ses mémoires ».

« Si le ciel lui avait envoyé un héritage aux environs de 30 ans, Jacques Prévert l'aurait d'ailleurs jamais écrit une ligne. Erreur, c'est travailler, c'est travailler, c'est travailler, c'est travailler, c'est travailler ».

GRACE au soleil revenu, j'ai eu la joie de découvrir mon nom imprimé dans les journaux. Ne cherchez pas de rapport direct entre le beau temps et la contre-publicité. Il est très lointain. Quand il fait beau, je prends des bains de soleil, quand je prends des bains de soleil, il est très lointain, c'est quelque chose, et quand on n'a rien d'autre à faire, on lit, évidemment les journaux.

J'ai ainsi appris (grâce à la prévoyance de quelques journaux littéraires qui ont choisi de reproduire entre les 300 pages qu'ils consacrent à Valéry, sa vie, sa seule qui m'est consacrée) que mes lettres ont été publiées aussi élevées que le ventre d'un escargot, aussi bouillies qu'un toutou avec Armand Salacrou. Et que d'ailleurs, je n'ai pas été étiré. La preuve ? Je suis obligé de porter des chapeaux (sans doute pour ne pas donner le vertige à ceux qui me recon-

SPECTACLES DE PARIS

TH. des CAPUCINES PARIS FRYOLE
T. 1, soirée à 8 h. Mat. S. D. 15 h. 30

ATTENTION
Le CHATELAIN va ouvrir ses portes le SAMEDI 22 Juillet avec la triomphante opérette « ANNIE DU FARWEST », son incomparable mise en scène et ses grands créateurs : LILY FAYOL et MARCEL MERKES.

Le Cabaret Dançings
Nouvel rétrospectif à Paris, dans le coup d'été de l'année 1950, la grande pianiste Lique Gloria, l'italienne interprète de Chopin, qui jouera également à Paris, sera triomphale à Bombay et à travers les grandes villes de l'Inde.

Restaurants
TOURISTE
Pia. Mollat, Bn. table
Att. orchest. Ruzzo

« Dans le cœur, c'est la haine qu'il portait. La haine des riches, des repus, des satisfaits, des hypocrites, de ceux qui se boient dans les yeux et les ormes, de ceux qui acceptent l'affreux simulacre de la justice humaine, et qui, en attendant, se font la fête ».

« Pourquoi faut-il martyriser cette adorable petite fille pour la noyade ? Comment est-ce que Dieu l'y a, et ses acolytes les curés, son complice le père dont Prévert dit qu'il avait manqué d'attendre en geignant que rentre le père ? Mais le père avait renoncé à avoir part à un clochard. Avec l'opinion d'un homme qui n'a rien dit, il avait invité le clochard à venir fêter le réveil de son fils ».

« En guise de révolte, le clochard tout marié trouva deux enfants affamés et une femme accablée de coups de poing. C'est un bon clochard qui avait une bonne vieillesse, qu'il avait fondé sa poche se trouvant un bon vieux vin, avec lequel on s'en fait en toute hâte chercher de quoi manger et boire. Et ce Noël-là, le clochard régala les Prévert ».

Dieu est une grosse dinde de Noël
« Ce qui se fait manger par les anges ».

Pour souhaiter la fête à son petit
« Pour souhaiter la fête à son petit, Jacques Prévert n'a jamais eu envie d'écrire ».

Le plus pathétique récit de toute la guerre
CAPITAINE SAUVAGE (PARIS PRESSE)

40' MILLE
H. R. LENORMAND
une FILLE est une FILLE
« Le roman français le plus osé du demi-siècle »
FLAMMARION
Un vol. : 300 fr.

LES
le grand roman de STEFAN HEYM
l'AUTANT EN EMPORTE LE VENT de nos jours
750 pages, grand format... 690 fr.

TH. des CAPUCINES PARIS FRYOLE
T. 1, soirée à 8 h. Mat. S. D. 15 h. 30

ATTENTION
Le CHATELAIN va ouvrir ses portes le SAMEDI 22 Juillet avec la triomphante opérette « ANNIE DU FARWEST », son incomparable mise en scène et ses grands créateurs : LILY FAYOL et MARCEL MERKES.

Le Cabaret Dançings
Nouvel rétrospectif à Paris, dans le coup d'été de l'année 1950, la grande pianiste Lique Gloria, l'italienne interprète de Chopin, qui jouera également à Paris, sera triomphale à Bombay et à travers les grandes villes de l'Inde.

Restaurants
TOURISTE
Pia. Mollat, Bn. table
Att. orchest. Ruzzo

